

13 AVRIL 1974 .-

CORRENS .- (83)

ooooooo

Heure : 6 h 15

Enquêteurs : M. CARRERE - M. RETTERER.

Témoins : M. François SANTIAGO, chauffeur livreur, marié, 9 enfants son fils Henri, 12 ans, habitant 339 route de Toulon 83 130 LA GARDE.

LIEU : NORD DE BRIGNOLES : carrefour routes D.22 (Le Val-Montfort) et D. 45 (Correns - Carcès) - Carte Michelin 84 gauche pli 16.

Le témoin accompagné de son fils roulait dans son camion. Il venait du VAL et s'apprêtait à se diriger vers CORRENS, tout à coup il voit devant lui, un peu vers la gauche à 400- 500 m de lui une énorme boule rouge lumineuse. Sidéré le témoin a tourné au carrefour des D.22 et D.45 à pris la direction de CORRENS et arrêté son véhicule sur le côté droit de la D.22 à quelques mètres du carrefour. Il a arrêté son moteur, est descendu a contourné son véhicule par l'arrière et a regardé l'objet. Son fils, pas rassuré, a baissé la vitre pour mieux voir mais n'est pas descendu. Il faisait frais, pas de vent. Un peu de brouillard assez haut. Il faisait parfaitement jour. La lune était à son dernier quartier. L'objet était seul, d'après le témoin à 50 m au-dessus du sol, il se détachait devant les collines de Montfort. La lune était derrière le témoin. L'objet a effectué alors une élévation verticale puis un départ rectiligne en direction de Montfort Carcès. Apparemment, l'objet n'avait aucun mouvement propre pendant son déplacement. C'était un énorme globe lumineux rouge, tronqué à sa partie supérieure. A l'intérieur, une forme ressemblant à un parallélépipède à pans coupés dont le témoin n'a pu

CORRENS Suite

définir la couleur. Sur le devant de ce parallélépipède deux bandes parallèles foncées et au-dessus, un peu à gauche, dans la partie lumineuse un point noir fixe. D'après le témoin la boule tronquée était plus vaste qu'une grande balle de séjour et la force intérieure de la dimension d'un camion. Aucun bruit n'a été entendu. L'objet paraissait immobile à 50 m du sol. Il s'est élevé lentement, puis à une vitesse fantastique il a pris la direction de MONTFORT - CARCES. Il n'était bientôt qu'un point pas plus gros " qu'un tison d'allumette " dit le témoin. Entre l'apparition et le départ le témoin estime qu'il s'est écoulé une minute au maximum. Entre le départ et le " tison d'allumette " 3 secondes. Les témoins ont eu très peur. Jusqu'à ce jour, le témoin considérait les histoires de " S.V. " comme des plaisanteries. Depuis il estime que les O.V.N.I. existent il en est encore tout retourné. Il a fait un rapport au garde champêtre qu'il a rencontré au retour. Ayant à faire une autre livraison à CORRENS, il a photographié l'endroit. Au départ de l'engin il a observé des traînées de franges rouges bordées de violet. L'enquête a été faite le 16 AVRIL. Aucune trace n'a été relevé.

(Cahier N. CESA)